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México D.F., a  30 de noviembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿a las tres va a hacer el anuncio? 
 
RESPUESTA.- A las tres de la tarde tenemos la reunión de Conferencia; 
estamos citando a todos los coordinadores, y se ha mantenido este diálogo 
de manera permanente; esperamos tener mejores respuestas de todos. 
 
Mañana aquí a las nueve y media es la sesión y queremos la colaboración 
de todos los legisladores para que las cosas salgan de la mejor manera 
posible para el bien de México. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay la posibilidad de un recinto alterno? 
 
RESPUESTA.- De manera categórica se los digo: “no hay recinto 
alterno”; el recinto del Congreso es éste, aquí es la ceremonia y se hará 
mañana a las nueve y media. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Está previsto pedirles a todos ellos que tengamos la 
responsabilidad de permitir la ceremonia de transmisión de poderes. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ayer Héctor Larios decía que incluso con  
enfrentamientos a golpes tomaría posesión Felipe Calderón. 
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RESPUESTA.- Yo espero no llegar a nada de eso; hemos hecho un pacto 
de civilidad, y de no agresión; nadie quiere agresiones ni violencia, de tal 
manera que vamos a hacer lo posible porque así suceda. 
 
PREGUNTA.- ¿El PAN y el PRD no ceden, nos podría dar su opinión?  
 
RESPUESTA.- No quiero hablar de ningún escenario, ya se los dije, no 
quiero violencia,  y nadie la quiere. 
 
PREGUNTA.- Por eso, pero si se mantienen aquí en la tribuna, ¿cómo se va a 
realizar la toma de posesión? 
 
RESPUESTA.- Vamos a buscar fórmulas; nos volvernos a reunir para 
encontrar fórmulas. 
 
PREGUNTA.- En materia de seguridad se reforzará el operativo, ya está el 
Estado Mayor Presidencial. 
 
RESPUESTA.- Hay seguridad de la Cámara aquí, ustedes lo están viendo 
y está el Estado Mayor también colaborando en la seguridad del Recinto. 
 
PREGUNTA.- Había el rumor de que a las seis de la tarde entraba el Estado 
Mayor aquí al salón. 
 
RESPUESTA.- No, no; el Estado Mayor está colaborando y están a las 
órdenes. 
 
PREGUNTA.- ¿El Canal del Congreso va a salir del aire? 
 
RESPUESTA.- No lo sé; yo no tengo el mando del canal; ustedes saben 
que es un canal bicameral, hay un comité de ambas cámaras, este 
Presidente no tiene el mando sobre el Canal del Congreso. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿qué pasa con esta guerra de spots entre el PRD y el 
PAN? 
 
RESPUESTA.- Desconozco los spots; discúlpenme no he visto ninguno. 
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PREGUNTA.- Pero hay uno de usted, incluso llamando a la prudencia y 
demás. 
 
RESPUESTA.- ¿Sí les gusto, o no? 
 
PREGUNTA.- Sí, está bien. 
 
RESPUESTA.- Qué bueno. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿diputados del PRD dicen que usted los había 
amenazado con retirarlos con la fuerza pública que está ahorita? 
 
RESPUESTA.- No es cierto, no he amenazado a nadie, no quiero 
violencia, son mis pares, son mis amigos, son mis compañeros y ni ellos ni 
yo, ni nadie, queremos violencia. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿pero no es una amenaza que la presidencia de la 
Cámara de Diputados esté señalando que Felipe Calderón va a venir mañana?, 
¿cómo se puede interpretar esto? 
 

RESPUESTA.- No es amenaza, hace tres semanas se citó a todos los 
legisladores a Sesión de Congreso General; la Constitución nos obliga a 
realizar la Sesión de Congreso General; no sé porqué la pregunta. 
 

PREGUNTA.- Diputado, ¿descarta que serán quitados los diputados por la 
fuerza? 
 

RESPUESTA.- No quiero hablar de ningún escenario, simplemente 
quiero seguir insistiendo en el llamado que he venido haciendo para que 
se hagan responsables todos, que podamos permitir la ceremonia como 
tiene que ser a las nueve y media. 
 

Muchas gracias. 
 

- ooOoo – 
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